

Equipados por Dios

Adoramos, Empoderamos, Discernimos



Virginia
Mennonite
Conference

A conference of
Mennonite Church USA

Asamblea de Delegados de Invierno 2024
Iglesia Menonita de Waynesboro
febrero 3, 2024

Tabla de contenidos

Asamblea de Delegados de Invierno 2024
Iglesia Menonita de Waynesboro
febrero 3, 2024

Agenda

Acciones y agradecimientos

Actas de la Asamblea de Delegados de Verano 2023

Dones Discernimiento Biografías

Solicitud para actualizar el estado de VM Missions con VMC

Constitución (cambios relacionados con VM Missions)

Grupo de Trabajo de Afiliación de Denominaciones: Informe y

Propuesta Carta de TCK sobre la Iglesia Menonita de Knoxville

Balance 2022-2023

Plan Financiero 2023-2024

Agenda

Asamblea de Delegados de Invierno 2024
Iglesia Menonita de Waynesboro
febrero 3, 2024

Equipados por Dios: adoramos, empoderamos, discernimos

9:00 Sesión I

Llamado al orden y bienvenida
Bienvenida a la Iglesia Anfitriona

Música y Adoración
Informe de los moderadores

10:15 Descanso

10:30 Sesión II

Comisión de Fe y Vida
Grupo de Trabajo de Justicia Racial
Autoevaluación CC
VMC en oración

12:00 Almuerzo

1:00 Sesión III

Grupo de Trabajo de Afiliación Denominacional

2:30 Descanso

2:45 Sesión IV

Revisión y aprobación de actas Acción 1
Informe Financiero
Boleta de Discernimiento de Dones Acción 2 y 3
Cambio de estado de VM Missions Acción 4
Actualizaciones de Congregación y Ministerio
Música y Adoración

4:30 Levantar la sesión

Acciones y agradecimientos

Asamblea de Delegados de Invierno 2024
Iglesia Menonita de Waynesboro
febrero 3, 2024

Elementos de acción

Los puntos de acción 1 a 3 requieren una mayoría simple para ser aprobados. El punto 4 requiere la aprobación del 75% para el cambio constitucional.

Acción 1: Después de revisar las actas de la Asamblea de Delegados de Verano 2023, ¿aprueba las actas? Sí/No

Acción 2: Según lo recomendado por el Consejo de la Conferencia, ¿aprueba a la candidata Mary Jo Veurink para el cargo de Secretaria por un período de 3 años del 1 de septiembre de 2023 al 31 de agosto de 2026? Sí/No

Acción 3: Según lo recomendado por el Consejo de la Conferencia, ¿aprueba a la nominada Verónica Sánchez para el puesto de miembro general de FLC por un período de 3 años del 1 de septiembre de 2023 al 31 de agosto de 2026? Sí/No

Acción 4: Según lo recomendado por el Consejo de la Conferencia, ¿aprueba el cambio de estado de VM Missions de una comisión y ministerio de la conferencia a un ministerio respaldado por la Conferencia? ¿Y aprueba también el cambio constitucional Sí/No

Agradecimientos

Agradecimiento 1: Nosotros, los delegados de la Conferencia Menonita de Virginia, reconocemos con pesar el retiro de la Iglesia Menonita de Knoxville de la membresía formal en VMC. Estamos agradecidos por su ministerio y oramos para que Dios bendiga y guíe a la congregación en su nueva afiliación.

Reconocimiento 2: Nosotros, los delegados de la Conferencia Menonita de Virginia, reconocemos con pesar que el Centro de Cuidado Infantil Roberta Webb, debido a implicaciones legales, no ha renovado voluntariamente su Acuerdo de Pacto como Ministerio Respaldado por la Conferencia.

Agenda y actas de la Asamblea de Delegados de verano de
2023 Iglesia Menonita Park View
Viernes y sábado 14 y 15 de julio de 2023

8:30a Sesión I

Adoración Seth Crissman nos guió en el canto

Bienvenida/Apertura: Sara Wenger Shenk dio la bienvenida al grupo reunido, que contaba con 136 delegados registrados en persona y asistieron a Zoom y representando a 40 de los 63 congregaciones de VMC. Señaló que el VMC se organizó por primera vez en 1835, hace casi 190 años. Leyó el preámbulo y las declaraciones de identidad de nuestra constitución. También señaló el Plan Estratégico, incluidos extractos de las declaraciones de Visión y Valores. Señaló a los invitados de iglesias hermanas en Trinidad/Tobago y Jamaica, así como de MC USA, MCC, Brethren and Mennonite Heritage Center, Everence y otros.

El pastor principal Phil Kniss, de la Iglesia Menonita Park View, dio la bienvenida a la asamblea con comentarios que describieron las comodidades del edificio.

Maren Hange nos guió en un momento de adoración y oración. Revisó el contexto de conflicto en torno al proceso de mala conducta en el liderazgo de VMC en los últimos años, así como la tensión de la adopción del Arrepentimiento y la Transformación por parte de los delegados de MC USA en mayo de 2022. Nos recordó que el Fruto del Espíritu, (Amor, Alegría, Paz...) también incluye ser capaz de enfrentar las falsedades para conocer la verdad. Seth nos guió en más cantos, incluyendo *el Espíritu Santo Ven con Poder*.

Maren pidió a los grupos de mesa que compartieran lo que han aprendido en los últimos meses sobre el dolor de las personas en VMC, cómo hemos experimentado la presencia de Jesús en los últimos meses. Seth nos guió *en Muévete en medio de nosotros, Espíritu de Dios, Simientes*.

Historia de VMM: Aaron Kauffman compartió un informe que señala los cambios en el personal. 65 trabajadores que prestan servicios en 14 países, la mitad aquí en los Estados Unidos. Destacó una subvención de 1,2 millones de la Fundación Lilly para financiar el proyecto Suelo y Semillas. Los planes son usar el \$ para financiar a más cantantes/compositores/hogares que desarrollen recursos de formación en la fe/series de conciertos en Highland Retreat/Brethren Mennonite Heritage Center y otras actividades. Señaló que 75 personas tomaron el curso de Perspectivas y varias personas pasaron al programa SLAQ, que involucra la formación en la fe entre los jóvenes.

Historia de Trinidad y Tobago: Ganesh Kalloo trajo saludos y destacó el papel de Glendon Blosser y Ken Brunk en su conversión a seguir a Jesús desde su origen hindú. En la actualidad hay 3 congregaciones. Compartió que hay alrededor de 100.000 refugiados venezolanos en Trinidad/Tobago. Compartió varias historias de refugiados a los que sus iglesias están acogiendo. También se dedican a la pastoral carcelaria. Jason Showalter dirigió la oración por Ganesh Kalloo, su familia y la iglesia en Trinidad/Tobago.

Compartir Ministro Denominacional: Rachel Ringenburg Miller, personal de MC USA trajo saludos. Ha servido en el liderazgo pastoral durante 15 años y como ministra de la

conferencia y ahora como personal de MC USA. Se relaciona con VMC y otras 7 de las 16 conferencias de MC USA. Señaló los recursos que ofrece MC USA, como las publicaciones de Menno Media, una nueva Biblia para niños, el Plan Corintio, un plan de seguro especial para pastores, el Inventario de Liderazgo Ministerial, y cambios en las pautas salariales de los pastores.

10:25 Descanso

10:45 Continuación de la sesión I

Yvonne McDonald y Regina Taylor trajeron saludos de la Iglesia Menonita de Jamaica (JMC, por sus siglas en inglés). Regina es miembro del Consejo Nacional y directora de Educación y Capacitación de la JMC. Yvonne leyó una carta de los líderes de JMC alentando a VMC a continuar trayendo la sanidad y la esperanza de Dios al mundo y pide oraciones para que JMC sea una iglesia que ayude a otros a encontrar a Cristo, el Salvador del mundo. Gloria Lehman dirigió la oración por ellos y por la iglesia en JMC.

Informe del moderador: Sara informó sobre los últimos meses y años señalando que muchos sirven en varias comisiones, comités, grupos de trabajo y grupos de la conferencia que ella nombró. Todos ellos están formados por voluntarios que llevan mucho trabajo en el ministerio de esta afiliación de iglesias. CC ha trabajado arduamente para ser más transparente, lo que ha resultado en mucha más comunicación de CC con las iglesias y distritos.

Aprobación de las Actas de la Asamblea de Delegados de Invierno: Jim Hershberger revisó los temas principales de la Asamblea de Delegados de Invierno de febrero. No hubo correcciones ni preguntas, por lo que las actas se aprueban tal como se presentaron.

Sara revisó el proceso de CC recomendando que las tres resoluciones tengan un umbral de aprobación del 75%.

Acción 1: Aprobamos elevar el umbral para la aprobación de las resoluciones al 75%. Se aclaró que esta acción es para esta asamblea. La resolución fue aprobada por el 72%.

Informe financiero: Craig leyó un informe de Leroy Kauffman que señalaba que el flujo de caja tiene un déficit de unos 31.000 dólares. Las contribuciones individuales están atrasadas en unos \$11,000 y las donaciones congregacionales en unos \$14,000 atrasadas. El año financiero finaliza el 31 de agosto.

Informe de los delegados de MC USA: Vivian Stephens Lyons describió su sorpresa y gratitud por los muchos jóvenes de MC USA. Ella nos animó, en palabras de Martin Luther King Jr., a "sacar de la colina de la desesperación una montaña de esperanza".

Phil Kniss informó sobre el tema de "Ser transformado", la creciente diversidad de los oradores, el personal y los miembros de la denominación.

Grupo de Trabajo de Afinidad Denominacional: Craig Maven nombró a los miembros del comité como Beth Good, Vivian Stevens Lyon, Beryl Jantzi, Zak Dye, Carlos Malvaes, Pearl Hartman, Aaron Kauffman.

Visión Juvenil: Mark Harmon del Consejo de Visión Juvenil del VMC. Están involucrando a pastores y líderes juveniles en la planificación de una reunión de trabajadores juveniles el 14 de octubre en HMC y

Zoom. Su deseo es aprovechar el deseo de los jóvenes de participar más en la iglesia. Su tema: Mateo 26:28

Autorreflexión del Consejo de la Conferencia: Sara presentó a Cliff Brubaker como miembro del equipo de autoexamen. Ha servido como pastor y ministro de la asociación, entre algunos roles anteriores, y junto con Duane Beck sirve en este grupo. Después del informe Gilliam, el Equipo de Enlace recomendó la creación de un proceso para un autoexamen del Consejo de la Conferencia.

Sara, Cliff y Andrew leyeron el informe del Conference Council sobre el autoexamen y aclararon los pasos futuros que se llevarán a cabo durante el otoño con un informe antes de finales de 2023. Los próximos pasos se determinarán antes, o al menos antes, de la sesión de delegados de febrero de 2024.

Reflexiones sobre el 1er año: Cada uno de los miembros de iCLT compartió sus aprendizajes del año pasado. Los aprendizajes que nombraron entre sí y sobre VMC son: buenas relaciones de trabajo, deseo de crear una visión centrada en Jesús para VMC, lo fácil que es asumir demasiado en la comunicación, los dones de VMC, escuchar las historias de pastores y laicos de confusión y fracasos de los últimos años. Tres temas de sus discusiones que nombraron son: ¿Por qué existimos? ¿Qué hacer con la relación con MC USA? ¿Qué hacer con las diferencias en torno a la sexualidad humana? A VMC le encanta procesar y, a veces, hace que el procesamiento sea el enfoque en lugar de los resultados. ¿Podemos centrarnos no en nuestro dolor, sino en nuestro potencial? El año pasado pudimos pasar a áreas de responsabilidades que faltaban en épocas anteriores.

El Obispo Leslie Francisco dirigió una oración. Marci Frederick dirigió *Grande es tu fidelidad*.

12:20pm Almuerzo

1:30 Sesión II

Disolución de 2 congregaciones: New Song Anabaptist Fellowship (Harrisonburg, VA) y Fellowship of Christ (Rocky Mount, NC. Distrito C3, VMC). Aldine Musser, Distrito Norte, VMC, leyó una carta que describe la historia de New Song hasta el fallecimiento de Basil Marin en 2022. El Obispo Leslie Francisco revisó los cambios en el liderazgo que resultaron del fallecimiento de Ronnie Pride.

Historia de VMM: Este video es parte del ministerio "Negocios para la Transformación" de VMMissions. Este reportaje en vídeo se centró en las personas que viven y trabajan en Asia central. Están estableciendo empresas y otros lugares de trabajo y creando puestos de trabajo. Este ministerio holístico proporciona un medio de vida y oportunidades para el testimonio cristiano para los interesados.

Presentación de Resoluciones:

Resolución del Año de Adoración, Sanación, Reflexión y Renovación: Craig Maven revisó los tres aspectos de la resolución que están presentando a los delegados. Hubo una mesa de discusión sobre esta resolución. Algunos de los comentarios de micrófono abierto:

Preguntas: ¿Qué pasa con el estatus legal de las congregaciones locales que abandonan MC USA? Respuesta: Una congregación puede solicitar y obtener su propio estatus legal.

Pregunta: ¿Pueden asistir a las reuniones regionales de adoración todas las personas, incluso las de Harrisonburg?

Respuesta: Ciertamente lo animaríamos.

3:15 Descanso

3:35 Continúa la Sesión II

Resolución de la Comunidad de Fe: Joe Friesen proporcionó el contexto para la resolución como una forma de estar juntos en comunidad. La resolución nos anima a ver que tenemos mucho más en común que las cosas que nos dividen.

Comentarios de micrófono abierto: El sentimiento de una mesa era que esto no es algo natural. Tenemos que tener intencionalidad a la hora de poner esto en práctica. Si la conferencia no pone esto en práctica, obliga a las congregaciones locales a comprometerse con los temas. Necesito el COFMP para poder hablar con la gente sobre la membresía militar. Me da la verdad hablar sobre el servicio militar con los veteranos que quieren unirse a nuestra iglesia. De la misma manera, nuestro COFMNP me da la base para discutir la sexualidad con la gente de mi iglesia.

Pregunta: ¿Cómo ponemos esto en práctica? No se dio respuesta.

Pregunta: ¿Es esto un llamado a abstenerse de diferencias significativas? Respuesta: Es una declaración aspiracional sobre cómo debemos relacionarnos con los demás. Otra respuesta es No, ¿no es un llamado a la indulgencia? Es simplemente un llamado para que las personas en las iglesias locales traten de llevarse bien.

Pregunta: Si hemos de ser pacientes, ¿para qué estamos siendo pacientes? Respuesta: Escuchar bien mientras hablamos.

Resolución de Fe y Praxis: Matt Swartz ofreció una visión general del contexto de la resolución. Revisó el proceso de ver a los líderes de la iglesia usar sus posiciones para tratar de hacer un cambio en la política en torno a la sexualidad humana. Esto llevó a la desconfianza en el liderazgo.

Comentarios de micrófono abierto: El comité de discernimiento de dones expresó su preocupación sobre quién se vería afectado por los miembros del comité de la conferencia. La gente está sobreinterpretando la resolución. Viajamos juntos en el camino de la vida, pero podemos viajar mejor si usamos la hoja de ruta que Dios nos ha dado. Después de 41 años de ministerio pastoral, espero que podamos afirmar la visión bíblica histórica del matrimonio. Jesús fue más claro en el Sermón de la Montaña sobre cosas como el amor al dinero y amar a los enemigos que sobre la sexualidad. La sexualidad saludable se trata más de amar a las personas que de trazar líneas. Esta resolución hará que sea más difícil encontrar voluntarios para servir en la iglesia. Esto se siente como una zanahoria y un palo sin siquiera una zanahoria. Tal vez

podamos encontrar más voluntarios si estuviera claro hacia dónde vamos. Jesús fue claramente una persona que aceptó lo que llegó a ser la comprensión del Nuevo Testamento de la sexualidad humana. Está claro que nuestras diferencias se extienden mucho más allá de la sexualidad a áreas de cómo interpretamos la Biblia, quién es Jesús y otras preguntas de naturaleza más profunda.

Adoración de clausura dirigida por Phil Lehman, Maren Hange, Craig Maven.

Bonnie Stutzman fue reconocida por sus arreglos florales y otros arreglos en el espacio de la reunión. 5:00 Salida

sábado, 15 de julio de 2023

8:30 a. m. Sesión III

Adoración: Maren nos guió en una meditación sobre Jesús alimentando a 5.000. Este evento nos enseña que Dios usa los recursos que tenemos a mano, pero que necesitamos extender la mano con fe.

Mitchel Yoder nos guió en *Pan del Cielo, Cuan grande es Dios, Corazón con corazón amoroso unido*. Maren nos guió en una reflexión y letanía de Jesús, el Pan de Vida, usando Juan 6:26-35.

Historia de VM Missions: Hannah Shultz compartió una historia de cómo Dios nos sostiene con pan real. Reflexionó sobre el campamento de música con jóvenes de iglesias de habla hispana. Este es el 2º año de este campamento. Esto incluye a las personas que hablan español, inglés y ambos idiomas.

Se sintieron impresionados por la forma en que Dios proveyó Biblias, materiales musicales y líderes para este evento. Se enfocaron en cómo el tabernáculo/templo del Antiguo Testamento proporciona analogías para la venida de Jesús, el Pan de vida y la Vid Verdadera. Reflexionó sobre Hebreos 12:1-2 y cómo Dios proveyó instrumentos para los jóvenes que dirigen la adoración, la sanidad para los que tienen enfermedades, los que visitan a las familias con la verdad de Jesús.

Informe de Justicia Racial: Andrew Buckwalter Fairfield distribuyó un documento de Elwood Yoder que describe una encuesta histórica titulada *Relaciones raciales en la Conferencia Menonita de Virginia*. Él y Tammy hicieron un juego de roles con una conversación hipotética entre 2 personas blancas, una que niega que haya injusticia racial en nuestro tiempo, luego cambiaron a una conversación hipotética que exploró la línea roja y otros sistemas informales que cerraron la puerta a las minorías que acumulan riqueza generacional y cubrieron las muchas formas en que las voces de las minorías son desplazadas.

Conversaciones de mesa y comentarios de la sesión plenaria:
¿Cuándo has visto a VMC trabajar por la justicia racial? Un par de ilustraciones de las mesas hablaron de ayudar a las iglesias minoritarias a conseguir edificios y trabajar para evitar que la policía se dirija a los inmigrantes que no tienen todos sus documentos de inmigración.

¿Cuándo ha visto a VMC fracasar en actuar por la justicia racial? Dividir la Iglesia Menonita de Harrisonburg en Broad Street MC y la moderna HMC.

Nominación de Discernimiento de Dones: Glen Kauffman, presidente del comité de

Discernimiento de Dones, actualizó sus búsquedas para varios roles e invitó a los asistentes a dar nominaciones para estos roles. Presentó a Jim Hershberger para el papel de Moderador Electo. Jim respondió a una variedad de preguntas que los delegados habían presentado. Los delegados votaron y enviaron papeletas para el moderador electo.

Papeletas para Resoluciones y Nominaciones

Andrew compartió un cambio en la redacción de la resolución de Fe y Praxis, tachando las palabras

incluyendo y otros órganos de liderazgo de toda la conferencia de la redacción. Los delegados votaron y enviaron papeletas para las tres resoluciones.

10:30 Descanso

11:00 Continúa la Sesión III

con el Resultado de la Boleta.

Glen Kauffman, presidente del comité de discernimiento de dones, informó los resultados de la votación para que Jim Hershberger sirviera como moderador electo:

Moderador electo total Sí 56%, Sí con reservas, 16%, No 29% de aprobación.

Andrew Buckwalter-Fairfield, moderador electo, informó los resultados de la votación para las tres resoluciones: Resolución 1 Año de adoración, sanación, reflexión y renovación 91% de aprobación

Resolución 2 Comunidad de Fe 77% de aprobación

Resolución 3 Resolución de la fe y la praxis. 50% de no aprobación

Sara comentó que a pesar de que la Resolución 3 no fue aprobada, la escala de apoyo indica que VMC continuará la conversación

Reflexiones del equipo de iCLT: Necesitamos honestidad, esperanza, humildad, pacificadores y constructores de paz más allá de no ir a la guerra, aprender a escuchar a la gente, trabajar por la sanación y la esperanza, como se indica en la declaración de la misión de VMC varias veces.

Instalación de un nuevo moderador: Andrew Fairfield como moderador entrante de la conferencia. Craig dirigió varias preguntas de instalación para Andrew. Sara le pasó a Andrés una copa de Jerusalén. Ella dirigió un tiempo de oración por Andrés en esta nueva responsabilidad.

Andrew compartió palabras de agradecimiento por la confianza depositada en él en este cargo. Craig expresó su agradecimiento a Sara por su servicio a VMC como moderadora en un momento de gran desafío y transición.

Adoración y Cena del Señor: Maren dirigió un servicio de lectura de las Escrituras y oraciones e invitó a los asistentes a las mesas para compartir la Cena del Señor.

12:30 pm Salida

VERONICA SANCHEZ



Pastor Asociado

SOBRE MÍ

Soy una madre latina de cuatro hijos y he pasado más de dos décadas ayudando a las madres, especialmente a las madres solteras y a sus hijos con sus necesidades físicas, emocionales y espirituales. Durante estos años, he ofrecido mi tiempo como voluntaria en la comunidad y en la iglesia apoyando, guiando a las familias latinas. Ayudar a mi comunidad es uno de los mayores y continuos logros de mi vida.

Pastor Asociado

Apoyar al Pastor Principal en la visión general y el liderazgo de la enseñanza de la iglesia. Trabaje con el Pastor Principal para asegurarme de que los servicios de fin de semana se planifiquen y ejecuten. Capaz de reclutar, enseñar, entrenar, apoyar espiritualmente y supervisar eficazmente a los voluntarios para grupos pequeños de adultos y ministerios de adultos dentro de la iglesia. Servir como contacto principal para los visitantes. Visite a los miembros en el hospital, en los centros de atención y en los hogares. Llevar a cabo funerales y bodas. Brindar atención pastoral a niños, jóvenes y familias; Proporcionar consejería pastoral confidencial en emergencias y a corto plazo. Intencional en la construcción de relaciones con la congregación. Atiende las necesidades espirituales de la congregación como alguien que dará cuenta a Dios. Proporcionar orientación y supervisión para maestros y líderes adultos y de grupos pequeños. Enseñe clases en grupos pequeños o en la Escuela Dominical, según sea necesario. Proporcionar supervisión de personal para los pastores/directores responsables de los Ministerios de Niños y Estudiantes. Un líder espiritual para el personal que los alienta, los desafía y los hace responsables de su caminar con Dios, tanto a nivel individual como grupal. Proporciona entrenamiento, evaluación, tutoría y enseñanza bíblica al personal.



María Jo Veurink

Mary Jo Veurink es originaria del noreste de Pensilvania, donde vivió en Spruce Lake Retreat y fue miembro de Spruce Lake Fellowship (Conferencia de Franconia) con su familia hasta la edad de 22 años. Después de graduarse del Eastern Mennonite College, se casó con Lynn Veurink y vivieron en Dakota del Sur durante varios años antes de mudarse a Hendersonville, Carolina del Norte, donde fueron miembros de la Iglesia Menonita de Asheville. Allí eran muy activos, incluso como líderes juveniles.

En 2007 se mudaron al Valle, donde comenzó un negocio de diseño gráfico independiente, Bluewood Design, y también trabajó como administradora en Grace Mennonite Fellowship, donde se convirtieron en miembros poco después de mudarse al área. Ha estado involucrada en muchos roles y comités en GMF, incluido Elder. Ahora trabaja a tiempo completo en la Escuela Menonita del Este como Gerente de la Oficina de Consejería.

Ella y Lynn tienen dos hijas, Anna (20), que asiste a la Virginia Commonwealth University, y Ruby (16), que asiste a Broadway High School.

Solicitud para actualizar el estado de VMissions con VMC

1. Antecedentes de la asociación VMC/VMissions

- VMissions fue fundada por VMC en 1919 para liderar y coordinar los esfuerzos misioneros de VMC, inicialmente en Virginia, Virginia Occidental y los estados vecinos, y finalmente en el extranjero, especialmente en el Caribe y el Mediterráneo.
- VMissions continúa ayudando a las iglesias de VMC a participar en esfuerzos misioneros a corto y largo plazo a nivel nacional e internacional. Treinta y cuatro de nuestros obreros misioneros actuales provienen de iglesias de VMC. VMissions también sirve como enlace entre las iglesias de VMC y nuestros socios internacionales históricos.
- La Constitución y los Estatutos de VMC actualmente clasifican a VMissions como una Comisión de Conferencia. VMissions también se considera un Ministerio de Conferencias. Es la única organización en estas dos categorías. Otros socios de larga data de VMC se consideran Ministerios Aprobados por la Conferencia.

2. Cambios en la circunscripción de VMissions

- Históricamente, VMC y VMissions tenían circunscripciones idénticas. Durante la última década, eso ha cambiado a medida que las congregaciones que abandonan VMC han continuado relacionándose con VMissions, y a medida que los colaboradores fuera de VMC han comenzado a participar en los programas de VMissions.
- Actualmente, los siguientes porcentajes representan la participación de los constituyentes fuera de VMC: 48% de los trabajadores, 31% del personal de oficina, 31% de las donaciones congregacionales.
- A la luz de estos cambios, la Junta Directiva de VMissions desea mantenerse conectada de manera significativa con VMC y, al mismo tiempo, hacer espacio en la mesa para la diversa gama de colaboradores involucrados en nuestro trabajo. Convertirse en un Ministerio Aprobado por la Conferencia (CEM, por sus siglas en inglés) parece el mejor camino a seguir.

3. Justificación para actualizar el estado de VMissions con VMC a CEM

- El estado de CEM permite a VMissions mantener una relación sólida con VMC y, al mismo tiempo, incluir a otros socios de manera más completa en la mesa (incluso como miembros de la junta).
- El estado de CEM describe con mayor precisión cómo se relacionan actualmente VMissions y VMC.
- El estado de CEM brinda la oportunidad para que VMissions y VMC desarrollen objetivos y expectativas compartidos en un Pacto de Entendimiento.

4. Pasos para actualizar el estado de VMissions con VMC

Reestructuración de VMC para el Grupo de Trabajo de la Misión (julio de 2019): ● El grupo de trabajo propuso que VMissions "ya no sea una comisión de VMC", sino que "un Memorando de Entendimiento mutuamente acordado delinearé una relación que servirá para mantener a los dos organismos cooperativos e interdependientes".

Declaración del Grupo de Trabajo de Reestructuración Ad Hoc de VMC-VMissions (noviembre de 2022):

- Declaración conjunta: "Estamos de acuerdo en que la categoría de Ministerio Respaldado

por la Conferencia representa la mejor combinación de autonomía y responsabilidad para la relación de VM Missions con VMC".

- Sin embargo, a la luz de las transiciones de liderazgo de VMC y el proceso de Gilliam, acordamos mutuamente pausar el proceso hasta después de la Asamblea de Verano de VMC de 2023.

Consenso de la Junta Directiva de VM Missions (noviembre de 2023):

- La Junta Directiva acordó seguir adelante con la solicitud de un cambio de estatus con VMC de Ministerio de la Comisión y la Conferencia a Ministerio Aprobado por la Conferencia. Paul Yoder y Aaron Kauffman presentaron esa solicitud al Conference Council el 17 de noviembre de 2023.

Acción aprobada por unanimidad por el Consejo de Conferencia (noviembre de 2023): ● "Que recomendamos, con el apoyo del Consejo de la Conferencia, este cambio en el estatus de las VM Misiones de la Comisión y el Ministerio de la Conferencia al Ministerio Aprobado por la Conferencia en la Asamblea de la Conferencia de Invierno".

Implicaciones para actualizar el estado de VM Missions con VMC

	Estado actual		Estado propuesto
Estatutos de VM Missions (sin cambios)	Comisión VMC	Ministerio de la Conferencia VMC	Ministerio Aprobado por la Conferencia VMC
<p>Refiérase a VM Missions como "una agencia misionera de la Conferencia Menonita de Virginia"</p> <p>Requerir un miembro de la junta de cada distrito de VMC.</p>	<p>El Presidente actúa como participante sin derecho a voto en el Consejo de la Conferencia.</p> <p>Dos miembros de la junta directiva de VM Missions pueden servir como miembros con derecho a voto en el</p>	<p>Presentar los cambios a los documentos rectores al Consejo de la Conferencia para su "revisión y respuesta" antes de su promulgación.</p> <p>Proporcionar un informe anual a los delegados de VMC.</p>	<p>Relacionarse con VMC en "un espíritu de consejo mutuo".</p> <p>Desarrollar un Pacto de Entendimiento que se revisará cada 3 años.</p> <p>Proporcionar un informe anual a los delegados de VMC.</p>

	Estado actual		Estado propuesto
<p>Permita hasta ocho miembros en libertad.</p> <p>La propia junta nombra a todos los miembros de la junta.</p>	<p>Consejo de la Conferencia.</p> <p>El Presidente del Comité de Discernimiento de Regalos de VMC está invitado a formar parte del Comité de Gobernanza de VM Missions.</p> <p>Se invita a los delegados de VMC a confirmar los nombramientos generales de la junta directiva.</p>	<p>Proporcione un miembro del personal o de la junta directiva como delegado de VMC.</p> <p>Asegúrese de que al menos el 75% de los miembros de la junta directiva de VM Missions sean miembros de iglesias de VMC.</p>	<p>Proporcionar un miembro del personal o de la junta directiva como delegado de VMC</p> <p>Retener al menos el 60% de representación anabautista en la junta directiva de VM Missions.</p> <p>Hacer una contribución anual a VMC.</p>

CONSTITUCION CONFERENCIA MENONITA DE VIRGINIA

PREAMBULO

Cristo Jesús ha comisionado a la comunidad de fe para proclamar las Buenas Nuevas de salvación a todas las personas, nutrir a los cristianos y mostrar amor a todas las personas. Para cumplir este mandato de acuerdo con los principios bíblicos, establecemos esta constitución para describir las relaciones y responsabilidades que nos guiarán en nuestra tarea común.

ARTICULO I: NOMBRE

El nombre de este cuerpo eclesiástico es la Conferencia Menonita de Virginia, en adelante denominada Conferencia. La oficina principal está ubicada en ~~901-601~~ Parkwood Drive, Harrisonburg, Virginia.

ARTICULO II: IDENTIDAD

La Conferencia Menonita de Virginia fue organizada en 1835 por congregaciones de fe menonita dispersas por todo el valle de Shenandoah. Estas congregaciones deseaban una organización común y compañerismo para promover el trabajo de la iglesia desde la perspectiva de los anabautistas del siglo XVI. Actualmente, consiste en congregaciones en Virginia y estados vecinos que se suscriben a la *Confesión de Fe en una Perspectiva Menonita* (1995) y hacen del compromiso voluntario con Jesucristo como Señor y Salvador su prioridad.

ARTICULO III: RELACIONES

La conferencia es miembro fundador de la Iglesia Menonita de EE. UU., En vigencia a partir del 1 de febrero de 2002, y envía delegados a la Asamblea de Delegados y al Consejo de Líderes de la Unidad Constituyente, tal como se rige por los estatutos de la Iglesia Menonita de EE. UU. y de la Conferencia Menonita de Virginia. Las congregaciones y los miembros individuales de la conferencia se relacionan con otras entidades y agencias de la Iglesia Menonita de EE. UU. según lo dispuesto en los estatutos de ese órgano y a través de los ministerios extendidos de la denominación.

ARTICULO IV: PROPOSITO

El propósito de la Conferencia será:

1. Brindar visión y liderazgo en la misión de la iglesia promoviendo y coordinando ministerios de extensión;
2. Llevar a las personas a una relación salvadora con Dios mediante la regeneración a través de la sangre de Cristo;
3. Fomentar una comprensión madura de los estilos de vida centrados en Cristo;
4. Enseñar doctrinas bíblicas fielmente;
5. Promover la unidad dentro de la comunidad de fe;
6. Fomentar la comunión entre creyentes y congregaciones;
7. Desarrollar pautas que permitan a las personas vivir en comunidad, promover la paz y la justicia y practicar la mayordomía de los recursos.

ARTICULO V: MEMBRESIA

La Conferencia estará compuesta por congregaciones afiliadas que mantengan una relación a través de la comunión mutua, el asesoramiento y el apoyo según lo previsto dentro de las estructuras de la Conferencia. Los procedimientos para la recepción y terminación de la afiliación a la Conferencia se establecen en los estatutos de la Conferencia. Los individuos son reconocidos como miembros de la Conferencia en virtud de su membresía en una de las congregaciones afiliadas. Los miembros de la congregación serán creyentes bautizados que se hayan comprometido voluntariamente con Jesucristo como Señor y Salvador y que demuestren su decisión de caminar en el discipulado cristiano dentro de la comunidad de la Iglesia Menonita. Los privilegios y responsabilidades de los miembros individuales serán los que otorguen sus respectivas congregaciones.

ARTICULO VI: CONSEJOS DE DISTRITO

Todas las congregaciones miembros deberán participar en un consejo de distrito que sirve como una unidad administrativa regional de la Conferencia. Los consejos de distrito incluirán a todos los líderes ordenados y con licencia que ejerzan tareas activas reconocidas por la Conferencia, delegados congregacionales a la Asamblea de la Conferencia y personas adicionales según lo determine cada consejo de distrito. Cada distrito estará representado en el Consejo de la Conferencia por un miembro del comité ejecutivo del consejo de distrito según lo determine el consejo de distrito respectivo.

ARTICULO VII: ASAMBLEA DE LA CONFERENCIA

Habrà una Asamblea de la Conferencia para servir como el òrgano rector de la Conferencia. Tendrà poderes finales de identificaci3n, organizaci3n y disoluci3n de la Conferencia. La Asamblea de la Conferencia incluirà a las personas indicadas en los estatutos. La composici3n de la Asamblea de la Conferencia como se describe en el Artìculo III de los estatutos s3lo puede modificarse por acci3n de la Asamblea de la Conferencia.

ARTICULO VIII: CONSEJO DE LA CONFERENCIA

Habrà un Consejo de la Conferencia para servir como el cuerpo ejecutivo de la Conferencia, para coordinar el trabajo de las comisiones y comitès de la Conferencia, y para facilitar las actividades de la Conferencia entre las sesiones de la Asamblea. El Consejo de la Conferencia incluirà a las personas indicadas en los estatutos. El personal no es elegible para servir en el Consejo de la Conferencia.

ARTICULO IX: COMISIONES DE LA CONFERENCIA

Los ministerios y actividades de la conferencia se implementarán a través de las comisiones de programas establecidas por la Asamblea de la Conferencia, que incluyen lo siguiente:

A. La Comisi3n de Fe y Vida proporcionarà liderazgo para asuntos espirituales, doctrinales y de fe y vida, y ejercerà la supervisi3n de las credenciales de liderazgo ministerial.

~~B. La Misión Menonita de Virginia liderarán el desarrollo y la administraci3n de los programas de la Conferencia de alcance misionero, servicio y plantaci3n de iglesias, tanto en el extranjero como en el àrea geogràfica más amplia en la que se encuentran las congregaciones miembros.~~

~~C.B.~~ La Comisi3n de Vida Congregacional será un recurso para las congregaciones en àreas de educaci3n cristiana, mayordomía, defensa de la paz y la justicia, y asuntos familiares, incluyendo àreas especiales del ministerio, tales como: adultos mayores, hombres, mujeres, personas con discapacidades. También servirà como enlace con las agencias e instituciones de la iglesia.

ARTICULO X: MINISTERIOS DE LIDERAZGO

La conferencia proporcionarà pautas para el liderazgo congregacional, el cuidado pastoral y la edificaci3n de los creyentes en congregaciones afiliadas al recomendar patrones de liderazgo consistentes con un modelo bíblico. La Conferencia puede designar personas para ministerios especiales y la Conferencia establecerà patrones de supervisi3n para las congregaciones a través de la Comisi3n de Fe y Vida. Estos líderes serán confirmados para sus ministerios por la Asamblea de la Conferencia.

ARTICULO XI: ORGANIZACIONES DE LA CONFERENCIA

La Conferencia autorizarà, según sea necesario, entidades adicionales dentro del contexto de la Conferencia. Dichas entidades deberán operar dentro de los lineamientos de sus propias constituciones y / o estatutos. Las organizaciones de la conferencia especificarán en sus constituciones, estatutos o manuales de operaci3n, sus métodos para nombrar sus juntas y oficiales junto con las responsabilidades de los mismos

ARTICULO XII: ESTADO DE EXENCI3N DE IMPUESTOS

La Conferencia Menonita de Virginia está organizada, y será operada, exclusivamente con fines benéficos, religiosos, educativos y científicos, incluyendo, para tales fines, hacer distribuciones a organizaciones que califican como organizaciones exentas bajo la Secci3n 501 (c) (3)

del Código de Renta Interna de 1986 o la disposición correspondiente de cualquier futura Ley de Impuestos Internos de los Estados Unidos (el "Código").

La Conferencia tendrá todos los derechos, privilegios y poderes generales conferidos a las corporaciones creadas por la Ley (Título 13.1, Capítulo 10 del Código de Virginia), pero se limitará al ejercicio de los poderes que se encuentran en cumplimiento de los propósitos expresamente previstos en estos artículos así como de cumplir actividades permitidas para ser llevadas a cabo por una corporación exenta del impuesto federal sobre la renta bajo la Sección 501 (c) (3) del Código y una corporación, cuyas contribuciones son deducibles bajo la Sección 170 (c) (2) del Código.

Ninguna parte de las ganancias netas de la Conferencia redundará en beneficio de, o será distribuible a sus miembros, fideicomisarios, funcionarios u otras personas privadas, excepto que la Conferencia estará autorizada y facultada para pagar una compensación razonable por los servicios prestados y realizar pagos y distribuciones en cumplimiento de los propósitos establecidos en la cláusula de propósito del presente.

Ninguna parte sustancial de las actividades de la Conferencia será llevar a cabo propaganda o intentar influir en la legislación, y la Conferencia no participará ni intervendrá (incluida la publicación o distribución de declaraciones) en ninguna campaña política en nombre de cualquier candidato para un cargo público. A pesar de cualquier otra disposición de este documento, la Conferencia no llevará a cabo ninguna otra actividad que no esté permitida a (a) una organización exenta del impuesto federal sobre la renta bajo la Sección 501 (c) (3) del Código, o la sección correspondiente de cualquier futuro código de impuestos federales, o (b) por una organización, las contribuciones a las cuales son deducibles bajo la Sección 170 (c) (2) del Código, o la sección correspondiente de cualquier futuro código de impuestos federales.

Tras la disolución de la Conferencia, los activos se distribuirán para uno o más propósitos exentos en el sentido de la Sección 501 (c) (3) del Código, o la sección correspondiente de cualquier código tributario federal futuro, o se distribuirán al gobierno federal, gobierno, o un gobierno estatal o local, para un propósito público. Todos los activos que no se eliminen serán eliminados por el Tribunal de Motivos Comunes del condado en el que se encuentra la oficina principal de la Corporación, exclusivamente para tales fines o ante dicha organización u organizaciones, según determine dicho Tribunal, los cuales están organizados y operados exclusivamente para tales fines.

ARTICULO XIII: ENMIENDAS

La Asamblea de la Conferencia puede adoptar enmiendas a esta constitución, por recomendación del Consejo de la Conferencia, por un voto mayoritario del 75% de los delegados presentes y votantes en cualquier reunión de la Asamblea debidamente convocada, siempre que los delegados hayan recibido un aviso por escrito sobre el contenido del cambio propuesto al menos treinta (30) días antes de la reunión cuando se considerara la enmienda.

ARTICULO XIV: ESTATUTOS

Los estatutos serán adoptados de aquí en adelante. Las condiciones y regulaciones de la membresía y función de la Conferencia serán determinadas por los estatutos. Los estatutos pueden ser modificados total o parcialmente, de la manera prevista en ellos. Los estatutos deben considerarse parte integral de esta constitución.

Ratificado por al menos el 75% de los delegados presentes el 26 de marzo de 1994

Según lo atestiguado por:

Labán Peachey, Moderador

David D. Yoder, Secretario General

Atestiguado por:

Wayne North, secretario de la conferencia

Modificado el 8 de febrero de 1997, ACTION VMC 97:02

Modificado el 15 de julio de 1999, ACTION VMC 99:05

Modificado el 19 de julio de 2002, ACTION VMC 02:14

Modificado el 14 de junio de 2003, ACTION VMC 03:10

Modificado el 25 de julio de 2008 ACTION VMC 08:05

Modificado el 5 de febrero de 2011 ACTION VMC 11:03

Draft 12-19-2023 JM

GRUPO DE TRABAJO DE AFILIACIÓN A LA DENOMINACIÓN
INFORME Y PROPUESTAS
para el CONSEJO DE CONFERENCIA
17 y 18 de noviembre de 2023

Preludio

El DAWG ha estado trabajando desde su nombramiento por el Consejo de la Conferencia. Los miembros son Pearl Hartman, Vivian Stevens-Lyons, Zach Dey, Beryl Jantzi, Aaron Kauffman y Craig Maven. Beth Good formó parte del grupo de trabajo durante la primera fase de nuestro trabajo. Se desempeñó como copresidenta con Craig Maven y presentó su renuncia en octubre debido a un cambio de empleo. Juan Carlos Malvárez no ha podido asistir a reuniones más allá de la inicial. Su agenda con las demandas de la familia y el ministerio resultó ser demasiado. Todavía está leyendo los informes y está sirviendo como consultor para ayudar a DAWG a escuchar las perspectivas y consejos de nuestras iglesias hispanas. La primera tarea que decidimos fue conversar con los líderes actuales y anteriores de la conferencia de MCUSA que tienen, o están en el proceso de discernir su relación con MCUSA. Resultaron ser conversaciones muy fructíferas.

Reunión del 7 de noviembre

El martes 7 de noviembre, DAWG se reunió en persona por primera vez. La Primera Iglesia Menonita de Richmond gentilmente nos abrió sus puertas.

La primera parte del trabajo consistió en revisar los principales aprendizajes de nuestras conversaciones con otros líderes de la conferencia. Surgieron varios temas que ayudaron a enfocar nuestras propuestas para avanzar. Entre ellas figuraban las siguientes: definir claramente quién es la conferencia (identidad) y su misión (propósito); El dolor fue parte del proceso, pero el final suele ser esperanzador que no; El diálogo y la comunicación cara a cara son importantes, ya que todos escuchan y hablan; El respeto y el amor por cada uno es vital; Ser culturalmente sensible a las congregaciones BIPOC en el discernimiento permite una mayor participación.

Luego pasamos el resto de la mañana haciendo una lluvia de ideas sobre las posibilidades. Estos los dividimos en posibilidades de proceso o resultado. Creamos una larga lista de opciones.

Después del almuerzo, nos enfocamos en lo que creemos que es la mejor manera de avanzar en nuestra relación con MCUSA y entre nosotros. Y qué procesos o acciones nos ayudarían a llegar allí.

Lo que surgió en nuestra conversación fue la sensación de que VMC necesita reinventarse a sí misma. Las luchas de VMC con la relación y la participación en MCUSA son un reflejo y una consecuencia de nuestras propias luchas internas. Si bien puede parecer fuera del mandato de DAWG proponer, pero estamos comenzando con la idea de que VMC debería reconocer su centro y construir a partir de ahí.

Propuestas para la prueba: Construyendo desde el centro

1. Reafirmamos nuestro compromiso con la Confesión de Fe en una Perspectiva Menonita como la posición de enseñanza de VMC. Afirmar que en lo que respecta al matrimonio entre personas del mismo sexo, la Declaración de 2013 de FLC permanecerá vigente. Y afirmar a VMC como una conferencia miembro de MCUSA. La disposición para que las congregaciones no se consideren parte de MCUSA continuará.

2. Suspender los estatutos de VMC, excepto aquellos que sean necesarios para pagar facturas y supervisar al personal por un período de dos años. Esto crea la urgencia de reimaginar VMC. ¿A quién nos llama Dios a ser (identidad)? ¿Qué nos está llamando Dios a hacer (propósito y misión)? Esto nivela el campo de juego porque las viejas estructuras de poder se eliminan de inmediato, lo que permite que se escuchen nuevas voces. A medida que reimaginamos VMC, podemos redefinir nuestra relación con MCUSA para que se ajuste a lo que nos estamos convirtiendo.

La primera propuesta tiene tres facetas interdependientes e indivisibles en lugar de tres acciones separadas. El segundo es el proceso de largo alcance que permite el primero. En ese sentido, los dos están vinculados y son un todo.

Nosotros, como DAWG, reconocemos que estas propuestas sorprenderán a muchos en VMC. Esperamos una retroalimentación. Vemos estas propuestas como un punto de partida, no como un punto final para el discernimiento. Nuestra esperanza es que haya una participación significativa de las iglesias miembros y líderes de VMC en la configuración y el perfeccionamiento de lo que nuestro cuerpo de delegados toma para su decisión.

Para: Conferencia Menonita de Virginia

A la atención de: Consejo de la
Conferencia

DESDE: Distrito TCK

Chuck Hostetter, Ministro de Distrito

31 de octubre de 2023

Estimado Consejo de la Conferencia:

El 28 de octubre de 2023, el distrito TCK (reunido en la Iglesia Menonita de Durham) tomó medidas para recibir la carta de retiro de la Iglesia Menonita de Knoxville de la Conferencia Menonita de Virginia. La actuación oficial del TCK en el acta es la siguiente:

Chuck Hostetter leyó la carta de la Iglesia Menonita de Knoxville sobre su solicitud de transferir su membresía de la Conferencia Menonita de Virginia a la Conferencia del Distrito Central.

***Acción -Nosotros recibimos esta carta con un sentimiento de tristeza y pérdida. Hemos valorado la relación que hemos tenido con ellos en el pasado. Les deseamos la bendición de Dios en su viaje hacia adelante.**

Tengo entendido que están en conversaciones con la Conferencia del Distrito Central para una futura realineación. No estoy seguro de dónde se encuentran en ese proceso en este momento.

Bendiciones,

Chuck Hostetter,

Ministro de Distrito de TCK

Virginia Mennonite Conference

Balance Sheet

As of August 31, 2023

	Aug 31, 23	Aug 31, 22
ASSETS		
Current Assets		
Checking/Savings		
1000 · Checking /PVFCU (Operations)	92,073.06	130,028.74
1030 · Savings Acct/SHARES/PVCU	41,261.21	41,230.36
Total Checking/Savings	133,334.27	171,259.10
Accounts Receivable		
1110 · Accounts Receivable	710.16	710.16
Total Accounts Receivable	710.16	710.16
Other Current Assets		
1200 · Undeposited Funds	10,505.00	36,330.00
1800 · Due from VMC Operations Endowment	45,799.96	22,900.00
1802 · Due from MCUSA Endowment	17,599.92	8,799.96
Total Other Current Assets	73,904.88	68,029.96
Total Current Assets	207,949.31	239,999.22
Fixed Assets		
1580 · Vehicle	16,734.28	16,734.28
1680 · A/D - Vehicle	(16,734.28)	(16,734.28)
Total Fixed Assets	-	-
Other Assets		
1220 · Trust Investments		
1221 · Operating Reserves	36,846.29	35,126.19
1222 · Trust Funds	816,972.64	774,558.67
1223 · Quazi Endowments	877,020.66	863,953.11
Total 1220 · Trust Investments	1,730,839.59	1,673,637.97
Total Other Assets	1,730,839.59	1,673,637.97
TOTAL ASSETS	1,938,788.90	1,913,637.19
LIABILITIES & EQUITY		
Liabilities		
Current Liabilities		
Other Current Liabilities		
2001 · CLEARING ACCTS-CUSTODIAL		
2014 · Conference Districts		
2014-1 · Potomac District	-	3,798.00
2014-10 · Missions	400.00	-
2014-3 · Northern	100.00	-
Total 2014 · Conference Districts	500.00	3,798.00
2036 · Mennonite Women of Virginia	-	85.00
Total 2001 · CLEARING ACCTS-CUSTODIAL	500.00	3,883.00
2150 · Clearing-PAYROLL		
2523 · MRT Liability	1,015.59	817.70
2524 · 403(b)-Employee	428.65	298.07

These statements have not been subjected to an audit, review, or compilation engagement.

No assurance is provided on them. Substantially all disclosures required by U.S. generally accepted accounting principles are omitted.

	Aug 31, 23	Aug 31, 22
2558 · HSA Liability	225.00	225.00
Total 2150 · Clearing-PAYROLL	1,669.24	1,340.77
2400 · Accrued Payroll Liabilities	1,394.51	823.85
Total Other Current Liabilities	3,563.75	6,047.62
Total Current Liabilities	3,563.75	6,047.62
Total Liabilities	3,563.75	6,047.62
Equity		
3100 · Perm. Restricted Net Assets		
3110 · Endowments	526,225.40	513,390.66
Total 3100 · Perm. Restricted Net Assets	526,225.40	513,390.66
3201 · Temp. Restricted		
3210 · Endowment earnings	274,295.79	429,048.22
3230 · Special Projects	118,965.55	39,338.54
Total 3201 · Temp. Restricted	393,261.34	468,386.76
3300 · Unrestricted Net Assets		
3310 · Bd designated quasi-endowment	833,590.13	1,030,387.81
3300 · Unrestricted Net Assets - Other	154,512.70	150,839.87
Total 3300 · Unrestricted Net Assets	988,102.83	1,181,227.68
Net Income	27,635.58	(255,415.53)
Total Equity	1,935,225.15	1,907,589.57
TOTAL LIABILITIES & EQUITY	1,938,788.90	1,913,637.19

These statements have not been subjected to an audit, review, or compilation engagement. No assurance is provided on them. Substantially all disclosures required by U.S. generally accepted accounting principles are omitted.

Virginia Mennonite Conference

Financial Plan

For 2023-2024 Fiscal Year

				2023-24 Budget	2022-23 Budget
Ordinary Income/Expense					
Income					
4000 · CONTRIBUTIONS					
			4010 · INDIVIDUALS	70,000	50,008
			4020 · CONGREGATIONS	100,000	100,000
			4030 · ASSOC. MINISTRIES	-	-
			4040 · TRANSFERS from	-	-
			4042 · Special Projects	-	-
			Total 4040 · TRANSFERS from	-	-
			4050 · Bequests	-	-
			Total 4000 · CONTRIBUTIONS	170,000	150,008
4100 · Other Income					
			4110 · Congregation Membership Fee	16,000	16,000
			4120 · Associated Ministries Dues	4,000	4,000
			4130 · Endowments		
			4131 · Investment Income	600	1,500
			4132 · Transfer Operating QE	25,000	25,000
			4133 · Endowment Management	8,800	7,500
			4134 · Transfer MCUSA QE	9,000	9,000
			Total 4130 · Endowments	43,400	43,000
			4140 · Archive Reimbursement	1,250	2,000
			4145 · Forwarding Fees	1,500	1,750
			4150 · Miscellaneous Income	-	-
			4190 · Interest-Savings	250	250
			4100 · Other Income - Other	-	-
			Total 4100 · Other Income	66,400	67,000
			Total Income	236,400	217,008
			Gross Profit	236,400	217,008
Expense					
6000 · Salary and Related Expenses					
			6010 · Salaries and Wages	147,033	134,546
			6040 · Fringe Benefits		
			6600 · Payroll taxes	6,055	5,347
			6040 · Fringe Benefits - Other	13,332	12,591
			Total 6040 · Fringe Benefits	19,387	17,938
			Total 6000 · Salary and Related Expenses	166,420	152,484
6100 · General Administration					
			6101 · PATHWAYS (Newsletter)	1,400	1,400
			6103 · Faith & Life Commission	300	750
			6105 · Conf. Council Meetings	2,100	2,600
			6107 · Young Adult Ministries	100	-

				6108 · Archives	7,000	7,000
				6109 · Insurance	2,250	2,250
				6110 · Office Facilities	16,440	15,744
				6120 · Auto		
				6120.1 · Repairs & Fuel	1,250	1,500
				6120.2 · Depreciation Expense	-	1,000
				6120.3 · Insurance	900	900
				6120 · Auto - Other	100	130
				Total 6120 · Auto	2,250	3,530
				6122 · Small Equip Purchase	300	500
				6123 · Software Maintenance	450	450
				Total 6100 · General Administration	32,590	34,224
				6200 · Staff Directed Offices		
				6202 · Travel/Consult	100	250
				6203 · Supplies & Expenses	2,000	3,000
				6204 · Phone/fax/web	700	250
				6205 · Postage	500	1,000
				6210 · Accounting fees	9,900	9,000
				Total 6200 · Staff Directed Offices	13,200	13,500
				6300 · General Churchwide Expenses		
				6301 · Delegate fees expenses	-	1,400
				6302 · Church-wide travel	1,400	1,400
				6303 · MC USA (MennoData)	1,000	1,000
				Total 6300 · General Churchwide Expenses	2,400	3,800
				6400 · Conference Minister's Office		
				6402 · Travel/Consult.Exp	3,000	3,500
				6403 · Supplies/Expenses	1,000	1,500
				6406 · Continuing Education	1,000	1,000
				6407 · VA Council of Churches	-	-
				Total 6400 · Conference Minister's Office	5,000	6,000
				6500 · Racial Justice Staff		
				6502 · Travel/Consulting Exp	750	1,000
				6503 · Supplies/Expenses	100	-
				6504 · Continuing Education	-	1,000
				Total 6500 · Racial Justice Staff	850	2,000
				8002 · PayPal Fees Expense	-	-
				Total Expense	220,460	212,008
				Net Ordinary Income	15,940	5,000
				Net Income	15,940	5,000
Approved by Conference Council, 11/18/2023 (compensation updated per Council action)						
Amended by Conference Council, 12/20/2023						